
ffi'fWM

COMUNE DI PALERMO
AREA DELLA PARTECITAZIONE E DECENTRAMENTO

SETTORE SERVIZI ALLA COLLETTIVITÀ
II^ CIRCOSCRIZIONE

DELIBERAZIONE N' 216 del 08/1112017

rSeduta: ordinaria r Seduta: pubblica di prosecuzione

Oggetto: Approvazione verbale seduta del19 Ottobre 2017,

L'anno DUEMILADICIASSETTE, il giorno OTTO del mese NOVEMBRE, alle ore 09,50 adínizio

lavori si è riunito in Palermo nella sede della II Circoscrizione, il Consiglio Circoscrizionale, giusto

awiso con prot. n.1683478 del 2711012017, per la trattazione degli argomenti di cui all'ordine del

giorno.

Presiede il Sig. Mario Greco.

Assiste alla seduta, in qualità di Segretario del Consiglio, la Sig. ra Carmela Varvarà.

Al momento della votazione del presente atto, alle ore 10,05 risultano presenti i seguenti Consiglieri:

IL PRESIDENTE GRECO MARIO
PRESBNTE ASSENTE

P

I CONSIGLIERI PRESENTI ASSENTI I CONSIGLIERI PRESENTI ASSENTI

Cardella Francesco P Scarlata F.sco Paolo P

Guaresi Giuseppe P Serio Paolo P

Marchese Eugenio P Tusa Pasquale P

Piazzese Giuseppe P Viscuso Giacomo P

Savoca Salvatore P TOTALE 10



IL CONSIGLIO DELLA II^ CIRCOSCRIZIONE

Visto I'allegato verbale della seduta del Consiglio Circoscrizionale del 1911012017;

Dopo lettura dello stesso ed opportuna discussione;

Ritenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di approv azione;

Con votazione rosa e verificata per alzata di mano, con I'ausilio dei Consiglieri scrutatori, Marchese,

Tusa e Savoca, il cui risultato è il seguente:

Presenti no 10

Assenti no ll

Voti favorevoli no 10

Astenuti no ll

Voti contrari no ll

DELIBERA

[1 verbale delI9ll0l2017, approvato all'unanimità, allegato alla presente deliberazione.



Letto, Approvato e Soffoscritto

Il Segretario

(Carmelp Varvarà)_
( U tl-tqpbq-

Il Presidente

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

II Sottoscritto attesta che copia della presente deliberazione è stata pubblicata all'albo di questo

Centro Civico dal

Palermo
P.O.

L'Esperto Contabile

@ ssa Giovanna Lotà)

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

Copia della presente deliberazione, è stata pubblicata all'Albo Pretorio di questo Comune

dal a tutto il decimo giorno successivo.

Palermo
Il Segretario Comunale

a tutto il decimo giorno successrvo.

DICHIARAZIONE DI ESECUTIVITA'

La presente deliberazione è divenuta esecutiva il a seguito di

pubblicazione all'Albo Pretorio e all'Albo della Circoscrizione come sopra certificato, ai sensi del

combinato disposto degli artt. 34 del Regolamento per il Decentramento e 68 comma 2 dello Statuto.

Palermo

P.O.

L'Esperto Contabile
@.ssa Giovanna Lotà)

I



VERBALE DEL 19 OTTOBRE 2017

L'anno Z0l7,il giorno 19 del mese di Ottobre siè riunito presso la propria sede sita in via S. Ciro n. 15, il
Consiglio della II Circoscrizione giusta convocazione a norrna di Regolamento, del Presidente Gr".o.pr..E,,

1379773 del28/09/2017 per trattare gli argomenti di cui agli allegati O.d.G. i, . ,, .,,,

Presiede la seduta il Presidente Savoca. Alle ore 10,05 dispone l'appello e risultano presenti i seguenti

consiglieri: Guaresi, Marchese, Piazzese, Serio, Tusa e Viscuso. Risultano assenti i consiglieri Cardella,

Scarlata e il Presidente Greco.

Verificata la validità del quorum strutturale, la seduta viene dichiarata aperta.

E'assistito dal Segretario I'Esp. Amm.vo Sig.ra Carmela Varvarà.

Redige il vertrale il Coll. Amm.vo Si.ra A. Maria Ventimiglia.

Il Presidente Savoca legge alcune note pervenute alla Presidenza:

nota pervenuta dalla RAP in data 16 c.m. avente per oggetto: svuotamento cassonetti rsu e campane per la

raccolta differenziata via G. Mignosi;

nota pervenuta dall'Area della Partecipazione e del Decentramento Servizial Cittadino e Mobilità in data 18

c.m. avente per oggetto: rilacimento segnaletica stradale orizzontalè in Piazza Torrelunga'quadrilatero

compreso tra via Giafar, via A. Diaz, Corso dei Mille e via Sperone;

nota pewenuta dall'Area Tecnica deila Riqualificazione Urbana e delle Infrastrutture in data 16 c.m. avente

per oggetto: richiesta intervento urgente per pulizia caditoie nella via G.le L. Bertett Bandita;

nota pervenuta dall'Area Tecnica della Riqualificazione Urbana e delle Infrastrutture in data 18 c.m. avente

per oggetto: accordo quadro - lavori di manutenzione e di pronto intervento negli immobili di proprietà,

dipendenza e/o pertinenza comunali di competenza dell'edilizia pubblica - anno 2015;

nota pervenuta dall'Area Tecnica della Riqualificazione Urbana e delle Infrastrutture in data 16 c.m. avente

per oggetto: programma triennale OO.PP. 20ll lzAD - fasmissione testo emendato ed approvato con delibera

di C.C. n.475 del22l09l20l7;

nota pervenuta dall'Area della Pianificazione del Territorio in data 16 c.m. avente per oggetto: richiesta e

destinazione d'uso del terreno abbandonato sito tra le vie G.ppe Di Vittorio - Laudicina (fronte scuoia ICS

G.ppe Di Vittorio);

nota pervenuta dall'Area dell'lnnovazione Tecnologica, Comunicazione, Sport e Ambiente in data 16 c.m.

avente per oggetto: inconvenienti igienico sanitari Cortile Zarcone,Tlin- Palermo;

nota pervenuta dall'Area del Verde e della Vivibilità Urbana in data l6 c.m. avente per oggetto: Trasmissione

delibera n. 148 d,el 05/0912017 - Mozione "Potatura alberi in corso dei Mille (da piazza Scaffa a piazza

Torrelunga)";

nota pervenuta dall'Area del Verde e della Vivibilità Urbana in data 16 c.m. avente per oggetto: Mozione

"Chiusura con una catena o alho di villa Bennici (lato corso dei Mille)". Deliberazione n. 150 del 06.09.2017

ll Circoscrizione;



tlto* 42 nota pervenuta dall'Azienda AMG in data 16 c.m. avente per oggefto: Largo Cammareri Scurti: ripristino

16 c.m. avente per oggefto: richiesta ripristino

I
I / fomitura energia elettrica:

/7,.
it\-/ nota pervenuta dall'Uflicio Servizi

allarme Asilo Nido La Malfa.

per l'lnfanzia in data

Il consigliere Marchese chiede la parola in merito alla riunione tenutasi ieri in aula con IACP e AMAP in

merito al problema triste e annoso sulle fognature e caditoie othrrate, purtroppo a suo awiso non si è trovato

nessun accordo. È mortificante che i cittadini devono pagare anche per la pulizia delle caditoie, lo IACP e la

Regione dovrebbero attivarsi di più. Inoltre il collegamento fino alla fognatura centrale spetta allo IACP

ripararlo pertanto deve assumersi le sue responsabilità.

Il consigliere Guaresi sottolinea che dall'incontro sono solo emerse le competenze sia dello IACP che

dell'AMAP, è vergognoso che ci sia un iter troppo lungo per espletare servizi che riguardano problemi

igienico sanitari. Chiede di continuare questa battaglia di cui è promotore il consigliere Marchese e

coinvolgere anche il Prefetto.

Alle ore 10,22 entra il Presidente Greco che presiede e il consigliere Scarlata.

Il consigliere Piazzese si dice contento di aver avuto gli ospiti in Aula, si dispiace che I'incontro sia diventato

uno sfogatoio dei consiglieri e non si è dato il giusto equilibrio per ascoltare ie risposte che avevano da dire

sia lo [ACP che I'AMAP, infatti hanno parlato poco. Purtroppo a volte le battaglie si possono fare, altre volte

invece è difficile scontrarsi con l'ente. Sarebbe utile che tufti i palazzi si costituissero in condominio e cercare

un incontro con lo [ACP, fermo restando che 1o IACP interviene solo per le urgenze, come per l'allagamento

nell'ascensore. Pertanto dove non vi è l'urgenza il condominio deve decidere il da farsi.

I1 consigliere Tusa ricorda che nella seduta di ieri si era parlato di programmazione di pulizia caditoie, pertanto

I'Azienda AMAP deve fornire in maniera ufficiale il programma. Inoltre ricorda che il suo intervento ieri è

stato molto pertinente.

Il Vice Presidente Savoca afferma che in effetti era un intervento pertinente ma il tavolo tecnico aveva come

ordine del giorno 1'argomento delle case popolari.

11 consigliere Scarlata concorda con il consigliere?iazzese, quando in aula ci sono ospiti che rappresentano

l'Amministrazione si concede loro poco tempo per rispondere alle rimostranze sollevate dai consiglieri.

Propone che in primis parlino gli ospiti e dopo aver dato loro la parola, i consiglieri possono rispondere.

Alle ore 10,28 esce il Presidente Greco e il consigliere Cardella. Presiede il Vice Presidente Savoca.

Lo stesso consigiiere continua il suo intervento sottolineando che sarebbe giusto fare una rappresentanza

sintetica a monte sottolineando le problematiche, permettendo così a tutti gli ospiti di poter intervenire e dopo

eventualmente fare domanda più specifiche.

Il consigliere Guaresi sottolinea che è stato il suo gruppo a invitare lo IACP e l'AMAP, pertanto era necessario

che parlassero loro del problema per primi. Inoltre il consigliere ricorda che in primis il collega Marchese si

è interessato attivamente di questa problematica e in parte anche lui e infine altri consiglieri.

Il consigliere Piazzese ritiene che dove ci sono stati sottoposti problemi di nostri concittadini, questi si

affrontano in consiglio e insieme sirisolvono per il bene comune dei cittadini.



Il Presidente Savoca ritiene che sia il Presidente a dettare i lavori d'Aula, il consiglio può dare un input per.

come gestire una seduta con gli ospiti, e ben vengano le idee per far sì che si svolga nel miglior modo podsì-bile

lasedutaerisolvereleprob1ematichedeicittadini.i.j.,

Per quanto riguarda l'argomento trattato ieri in consiglio ricorda che I'Architetto Palumbo ha detto'ehe,úi-

sono delle regole e un regolamento di condominio a cui attenersi, deve essere l'amministratore a interveùire

subito e far effettuare lo spurgo e poi impartire in parti uguali la quota ai condomini.

Alle ore 11:05 escono i consiglieri Marchese e Piazzese e rientra il consigliere Cardella.

Il Presidente Savoca chiude la discussione generale e propone la nomina degli scrutatori i consiglieri Cardella,

Guaresi e Viscuso e il consiglio approva.

Si passa al III punto iscritto all'OdG: Atti Ispettivi e si preleva la mozione iscritta nell'OdG suppletivo prot.

1384736 de\29.09.2A17 afirma dei consiglieri Savoca e Cardella avente per oggetto: Centri ricreativi per

anziani nella II Circoscrizione e il Consiglio approva.

Si dà lettura della mozione e il Presidente Savoca ricorda che ci sono molti locali confiscati alla mafia che

sono nel nostro territorio e potrebbero essere utllizzati per creare dei centri da destinare agli anziani che non

hanno un luogo dove trascorrere il loro tempo libero.

Diversi consiglieri fanno un plauso alla mozione presentata dai colleghi.

Esauriti gli interventi la mozione prot. 1384736 viene approvata per alzafa dí mano al['unanimità dei presenti

alle ore 11,18. Risultano assenti i consiglieri Marchese, Píazzese e i[ presidente Greco.

ll consigliere Guaresi chiede il prelievo della mozione a sua firma prot. 1379712 del28.09.2011 ell consiglio

approva.

Si dà lettura della mozione prot. 1379712 avente per oggetto: Potatura alberi in via Antiochia, Montana,

Ambrosoli, C. Zucchetto, LiGotti, Via Kolbe, Giuseppe Rovella, Messina Marine e Galletti e il consigliere

Guaresi firmatario della mozione la descrive sottolineando che negli ultimi anni sono stati effuttuati pochi

interventi, in maniera circoscritta e non sufficienti a restituire decoro e sicurezza al quartiere.

Esauriti gli interventi la mozione prot. 1379712 viene approvata per alzata di mano all'unanimità dei presenti

alle ore LL,23. Risultano assenti i consiglieri Marchese, Piazzese e il presidente Greco.

Alle ore 11,24 ilPresidente Savoca chiede una sospensione dei lavori d'Aula.

Alle ore L220 n Presidente Greco dispone l'appello durante il quale, riscontrando la sua sola presenza

dichiara chiusa la Seduta per mancanza de| numero legale e rinvia così i lavori d'Aula per domani in Seduta

di prosecuzione.

I'Esp. Amm.
Il Segretario
vo^ S ig.ra Carmela Varvarà

lt I /
/./ ll ^ r
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